

Pressemitteilung

Abschlussprüfung erfolgreich abgeschlossen

Für drei frisch gebackene Bankkaufleute der Sparkasse Mitten im Sauerland beginnt ein neuer Lebensabschnitt

Drei Auszubildende der Sparkasse Mitten im Sauerland legten Ende Januar ihre Abschlussprüfungen vor der Industrie- und Handelskammer ab. Nach zweieinhalb Jahren praktischer und theoretischer Ausbildungszeit zogen Ausbildungsleiterin Monika Klagges und Vorstandsvorsitzender Peter Schulte ein positives Fazit, freuen sich über die guten Ergebnisse und gratulierten Regina Boll, Arianit Hajrizi und Jonas Lübke zu ihrem Erfolg.

Nachdem die frisch gebackenen Bankkaufleute bereits im November letzten Jahres ihre schriftlichen Abschlussprüfungen abgelegt hatten, stand Ende Januar die mündliche Prüfung an, bei der die drei ein praxisnahes Beratungsgespräch durchführen mussten. Auch diese Aufgabe haben alle erfolgreich gemeistert. In diesem Jahr fand die Prüfung zum ersten Mal nach der in 2020 in Kraft getretenen neuen Ausbildungsverordnung im Berufsbild Bankkaufmann statt und das fiktive Beratungsgespräch fand unter noch praxisnäheren Bedingungen statt.

In den 2 ½ Jahren der Ausbildung durften die Auszubildenden in alle Abteilungen wie beispielsweise in der Kundenberatung, in der Kreditsachbearbeitung oder im Marketing reinschnuppern und mitarbeiten. „Durch die vielen Standorte und Abteilungen macht man immer wieder neue Erfahrungen und erlebt die ganze Bandbreite des Berufs.“, sind sich die drei Ex-Azubis einig. Von nun an warten neue Herausforderungen und ein neuer Lebensabschnitt kann beginnen, denn alle drei Nachwuchskräfte wurden in ein Angestelltenverhältnis übernommen.

Zuständig für die erfolgreiche Ausbildung in der Sparkasse Mitten im Sauerland ist Ausbildungsleiterin Monika Klagges. „Während der Ausbildung wird heute ein Schwerpunkt auf den kommunikativen Bereich gelegt. Beratungstraining heißt Kommunikationstraining,“ erläutert Monika Klagges. „Unsere Beraterinnen und Berater müssen offen und intensiv mit dem Kunden kommunizieren, gut zuhören, erklären können und in der Lage sein, eine Beziehung zum Kunden herzustellen.“

Da digitale Medien im Beratungsalltag eine immer größere Rolle spielen, wird auch die Ausbildung immer moderner und digitaler gestaltet. Von nun an stehen den jungen Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen der Sparkasse Mitten im Sauerland viele neue Türen offen.

Schulabgängerinnen und –abgänger 2024 können sich ab sofort für Ausbildungsplätze als Bankauffrau/Bankkaufmann im kommenden Jahr online bewerben: www.sparkasse-mis.de/karriere. Telefonische Auskünfte gibt es auf Wunsch bei Ausbildungsleiterin Monika Klagges (Tel. 0291 208-101)

Simone Rohde
Vorstandsstab
Marketing/Öffentlichkeitsarbeit
Pressesprecherin
Sparkasse Mitten im Sauerland
Telefon 02 91 2 08-3 60
E-Mail: simone.rohde@sparkasse-mis.de



Haben Grund zum Feiern: v.l. Ausbildungsleiterin Monika Klagges, die drei frisch gebackenen Bankkaufleute Arianit Hajrizi, Jonas Lübke, und Regina Boll und Peter Schulte, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Mitten im Sauerland

Simone Rohde
Vorstandsstab
Marketing/Öffentlichkeitsarbeit
Pressesprecherin
Sparkasse Mitten im Sauerland
Telefon 02 91 2 08-3 60
E-Mail: simone.rohde@sparkasse-mis.de